

教育長メッセージ（第2弾） ～岡山市の教育について～

岡山市の重点的な取組（R5～R7）

岡山市は「やる気につながる好奇心」を育みます！

「やる気につながる好奇心」は、ものごとに対する素朴な疑問や興味・関心など、子どもが学習に向かう原動力になるものです。これは、体験や他者との関わりを通して育まれるものと考えています。

コロナ禍の3年間、体験や他者と対話する機会が減少し、子どもたちは思いっきり自分を表現することができにくかっただろうと思います。

教育委員会では、令和5年度から「やる気につながる好奇心」を育むため、様々な取組を充実させていきます。

「チーム岡山市」で
がんばります！



きょういくちょう
教育長メッセージ（第2弾） ～子どもたちへ～

かがく はってん しゃかい
科学の発展などにより、社会がすごいスピード
か じだい じぶん かん
で変わっていくこれからの時代には、自分で考え
こうどう ちから ひつよう
て行動する力が必要になります。

わたし じぶん かんが こうどう ひと
私は、みなさんに自分で考えて行動できる人
おも ちかみち なに
になってほしいと思っていますが、その近道は、何か
ちようせん おも
にチャレンジ（挑戦）してみることだと思います。

し
みなさんは、「知りたい」「やってみたい」という
き も おも
気持ちをもつことがあると思いますが、それこそが
あたらし
新しいことにチャレンジするエネルギーとなります
つぎ あら
す。そして、チャレンジすることで、次の新たな「し
たい おも う
たい」思いが生まれてきます。

たの おうえん
みなさんのチャレンジを楽しみに、応援していま
す。

きょうみ
興味のあることに
チャレンジしよう！



教育長メッセージ（第2弾） ～保護者や地域の皆様へ～

子どもへの関わりと
体験の充実をお願いします。



ご家庭や地域で、「今日、学校どうだった？」という学校生活や、最近のニュースなど、日常生活や世の中の出来事についての会話はあるでしょうか。

また、コロナ禍で思うようにいかなかった、子どもの地域や学校での体験の機会は、少しずつ回復してきているでしょうか。

子ども時代に、家族や友達だけでなく、多様な他者と関わったり、自然を五感で感じたりすることはとても重要です。

教育委員会では、子どもの体験活動を応援する取組を行っています。ぜひ、活用していただくとともに、地域の皆様には、子どもたちに積極的に声をかけたり、子どもの地域での体験を後押ししたりしていただけると幸いです。

令和5年3月